

Minister

Vorsitzende des
Innen- und Rechtsausschusses des
Schleswig-Holsteinischen Landtages
Frau Barbara Ostmeier, MdL

24105 Kiel

26. März 2014

Abschiebungshaft

Sehr geehrte Frau Vorsitzende,

da mir bewusst ist, dass dieses Thema auch für die Mitglieder des Innen- und Rechtsausschusses von großer Relevanz ist, möchte ich Sie darüber informieren, dass sich das Kabinett in seiner gestrigen Sitzung mit dem zweiten Bericht der IMAG „Alternative Abschiebungshaft“ sowie dem erarbeiteten Entwurf einer Bundesratsinitiative befasst hat.

Die einzelnen Maßnahmen zur Rückführung vollziehbar ausreisepflichtiger Ausländer in ihre Heimatländer werden in den nächsten Monaten insbesondere mit den kommunalen Landesverbänden, anderen Bundesländern und Flüchtlingsorganisationen diskutiert.

Parallel sollen die von der IMAG empfohlenen Ansätze insbesondere zu den Bereichen Rückkehrförderung/ Maßnahmenkatalog sowie Unterbringung weiter verfolgt werden.

Ende des Jahres will Schleswig-Holstein dann den entsprechenden Gesetzentwurf zur Änderung des Aufenthaltsgesetzes über den Bundesrat auf den parlamentarischen Weg bringen.

Eine Zusammenfassung der bisherigen Ergebnisse der IMAG sowie den Entwurf einer Bundesratsinitiative nebst Begründung finden Sie auf:

www.innenministerium.schleswig-holstein.de → Zuwanderung und Integration → Aktuelles
→ Alternativen zur Abschiebungshaft

Mit freundlichen Grüßen

Andreas Breitner